



ほこほこタイムズ



学校教育目標：ほんき ころろ たくましく

(チャレンジする子・やさしい子・たくましい子) 令和6年12月23日 文責 望月 辰博

2学期の終業式です！



明日は、いよいよ2学期の終業式です。9月には運動会、10月には各学年校外学習、6年生は京阪神方面への修学旅行、11月はコンサート FINAL と、大きな行事が続いた2学期でした。一方で、インフルエンザも猛威を振るっていますが、幸い本校では流行することもなく安堵しています。

2学期を無事終えることができるのも、保護者の皆様、地域の皆様が、安心安全、心身の健康面で支えてくださったおかげと感謝しております。来る2025年（令和7年）も皆様にとって幸多い年でありますように、そして、鉾立小学校にとって最後の3ヶ月となります。一層のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

市内外の先生方に子ども達の様子を参観していただきました！！

今年度本校は、県の人権学習充実拠点校事業を受けており、11月27日には、授業公開が行われました。「全校遊び」と「なかよし班そうじ」を公開しました。『自分たちの学校は自分たちでよくする』の研究テーマのもと、子ども達の主体的な活動を参観していただきました。



全校遊び：ドッジボール

6年生中心に今の課題からめあてをきめます

協力して掃除をしています。

掃除後には、班長さんを中心に、めあてに沿った振り返りができました。

花の苗を植えました

12月4日1・2年生が学校園に花の苗を植えました。用務員さんに植え方を教えていただき、1つ1つ丁寧に植え付けていきました。6年生が卒業する頃、休校式の頃には、色とりどりの花が咲き誇ると思います。



楽しかった落語の会！

1月29日、芸術鑑賞会が行われました。落語家の三遊亭兼好さんと大道芸人の江戸太神楽花仙さんにお越しいただきました。

まず、落語家の三遊亭兼好さんによる「落語」に関する豆知識をいろいろ教えていただきました。1人で何役もするときの声の使い分け、目線の位置、扇子・手ぬぐいで様々な動作を表すことができることなど、子ども達も「なるほど」と感じながら見入っていました。

次は、花仙さんの傘回し、バランスの曲芸など、「お～、すごい！」と感動しました。

最後に、兼好さんによる落語「初天神」を楽しみました。

当日は、約20人の地域の方、保護者の方にも来ていただき、子ども達と一緒に普段テレビでしか見ることのできない落語や演芸を楽しむことができました。



目線、手の動き、しぐさによって、様々な場面を表すことができる「落語」のすばらしさに感動！！



高座に上がり、しぐさをやってみました！！



投げたボールが、そのまま傘の上で、くるくと・・・！



湯飲み茶碗まで傘の上で…



バランス
すごい！



何人もの子どもがサインをもらいに行きました！！

(銚小フェスティバルのお知らせ)

3学期の1月23日(木)13:00頃から銚小フェスティバルを行います。銚立小の思い出として、6年生中心に1年生から5年生の有志も加わり計画を立てています。保護者の方、地域の方、ぜひお越しください。詳細は、後日、1月学校便りと地域掲示にてお知らせいたします。

(銚立小「思い出フォトブック」〆切延長のお知らせ)

12月13日「思い出フォトブック」の〆切でしたが、**1月31日まで申込みを延長**いたします。

今年も残すところ10日となりました。2学期の伸びを締めくくりの3学期につなげてほしいと思います。

なお、12月28日～1月5日は学校閉庁となっています。何か緊急のことがありましたら、市役所総合案内(☎32-5588)へお願いいたします。

それでは、どうぞよいお年をお迎えください。

